

菅野さん（船引中）、戸澤さん（常葉中）に円谷幸吉賞を伝達



菅野さん（中央）



戸澤さん（中央）

県駅伝後援会が全国の舞台で力走した個人をたたえる今年度の円谷幸吉賞の受賞者への伝達式が2月20日、市内各校で行われました。

船引中では全国中学男子駅伝に出場した菅野将矢さん（同3年）に、常葉中では全国都道府県対抗男子駅伝に出場した戸澤奨さん（同3年）に、それぞれ鹿野克夫県駅伝後援会副会長から円谷選手が生前に書いた「忍耐」の文字が刻まれたメダルが贈られました。

菅野さんは「（県大会優勝、全国大会出場など）今回の受賞は仲間に支えられてこそのも。素晴らしい経験ができたことを高校の舞台でも生かしていきたい」と感想を述べました。

戸澤さんは「これまで県を代表する数々の偉大な選手が受賞した栄えあるものを、まさか自分も受賞できると思わなかった。高校に進んでからもまた受賞できるように引き続き精進したい」と意欲を語りました。

ウィンタースポーツ教室・滝根



石川町・母畑レークサイドセンターで1月21日、滝根公民館事業「スケート教室」を開催しました。滝根地区内小学4～6年生26人が参加、あいにくの雪模様でしたが、子ども達は元気いっぱいリンクを滑って遊び、冬の楽しい思い出を作りました。

スケート教室・常葉



郡山市の郡山スケート場で1月28日、アソベンチャークラブスケート教室を行いました。

参加したクラブ員たちは、インストラクターのアドバイスを受けながら滑り方、止まり方などを学んだあと、慣れないアイスリンクの上を、歓声をあげながら楽しく滑りました。

ヒップホップダンス教室・船引



市文化センターで2月11日に行われました。郡山市を中心に活躍中のダンスインストラクター藤田立子先生をお招きし、12人の受講生が参加しました。

はじめに、藤田先生のダンススクール生が華麗なダンスを披露してくださった後、音楽に合わせてのダンスレッスンを受けました。受講生はリズムカルに体を動かし、楽しい時間を過ごしました。

世界のグルメ・文化・音楽にふれ、交流を深める  
～ハート to ハート in 田村～



天地人大学で12月11日に開催され、今年は「世界のスイーツと地元の美味しい食材を味わう」をテーマに約200人が参加しました。

市内のお菓子屋さんからの各国のスイーツや、地元の美味しい料理がそろい、参加者はそれぞれの味を堪能しました。

食の交流のほか、地元の太鼓やバンド、ゴスペル教室の発表のほか、日本語教室生による各国に関するクイズや多言語による絵本の読み聞かせと劇が行われ、最後にはみんなで合唱し、笑顔で交流を深めあいました。

滝根おはなし会



図書館滝根分館で1月28日に開催されました。

滝根公民館内の図書室には、毎回楽しみにしている親子22人が来館し、節分にちなんだ紙芝居やわらべうたを楽しみました。

お手玉遊びでは、お餅にみたてたお手玉を頭に載せて「今年もよいことがたくさんありますようにお願いします」と言いながらお手玉を手で受け止めるあそび、わらべうた「もちつき」を参加者全員で行いました。

みんなの願いがかないますように！

スポーツ少年団優良団員表彰



スポーツ少年団大越支部の優良団員奨励式、運動適性テスト、もちつき大会が大越体育館で1月29日、団員および指導者、保護者ら約70人が出席して開催され、各スポーツ少年団で活躍した団員が表彰されました。

式後は、自分たちでついた餅を食べながら、新年度の活動に意欲を高めていました。

表彰された団員は次のとおりです。

優良団員賞

剣道…三輪拓美（上大越小6年）  
ソフトボール…松崎滉樹、石井大也、佐藤真吾（上大越小6年）、  
岡田洋平、根本丈太郎（下大越小6年）

奨励賞

剣道…田中亨樹（上大越小2年）  
ソフトボール…冨塚康太（上大越小5年）、  
渡辺航（下大越小5年）